

6 o'clock on!

上尾市立東小学校
第6学年 学年だより
No. 9 12月号
令和7年11月28日

☆お願いとお知らせ☆

○書きぞめの練習が始まっています

【書きぞめセット】 ※すべてのものを手さげバッグに入れます。
①書きぞめ用太筆 ②名前書き筆 ③書きぞめ用下じき ④墨池 ⑤墨汁と文ちん
⑥用具(①～⑤)を入れる箱 ⑦レジャーシート ⑧新聞紙1日分 ⑨ぞうきん

○体育授業 冬季の服装について

トレーナー(左胸に名札付)、ジャージ等長ズボン等の着用ができます。その日に着てきたものではなく、体育用をご用意ください。また、フードやファスナーのあるものは安全上の理由で着用することはできません。

○卒業証書授与式での服装について

卒業証書授与式当日の児童の服装は、華美にならないよう、お願いいいたします。また、帯が苦しく体調が悪くなったり、着くずれを直すことが困難だったりするため、袴はご遠慮ください。

○携帯電話等の使い方について

11月に入り、SNSやオンラインゲーム上でのトラブルを抱えて相談する児童が増えてきました。そこで、11月20日に「携帯電話の使い方とオンラインゲームにおけるトラブルの防止について」5、6年合同の学年集会を行いました。便利な道具だからこそ、正しい使い方を身に付けることが大切です。子供たちには、次の4点を伝えました。ご家庭でも再度、使い方のルールを確認し、お子さんをトラブルから守る方法についてよく話し合っていただきますよう、よろしくお願いします。

また、日常生活の友達との関わり方についても、互いを思いやる心を大切にしてほしいと思っています。お子さんが悩んでいる様子が見られたら、早めに学校にご相談ください。

1 人に見せられない内容は送らない、書き込まないこと

写真・言葉・個人情報などは、一度送ってしまうと消すことはできません。「先生や家の人に見られてもよい内容かな?」と立ち止まる習慣を大切にしてほしいと話しました。

2 本当に送る、書き込む必要がある内容か考えること

「直接伝えたほうがよいことではないか」「今送らなくてもよいのではないか」など、使う前に一度考える姿勢を身に付けてほしいと伝えました。

3 グループLINEの発言は特に気を付けること

メッセージは多くの人の目に触れます。冗談のつもりでも、誰かを傷つけたり、トラブルのきっかけになったりすることがあると確認しました。また、その人に送ったメッセージでも、別の人へ送られてしまい、トラブルになる危険性についても伝えました。

4 正しく使えない場合は使わないこと

携帯電話の使い方は、各ご家庭でしっかりとルールが決められていると思います。「ルールを守れない」「相手を傷つけてしまう」「やめようと思ってもやめられない」などと感じるなら、一度携帯を使うことから離れる必要もあり、「自分が嫌な思いをするくらいなら使わない」これは逃げではなく、自分を守る大切な力だと話しました。